

Babinsa Koramil Pasangkayu Aktif Dampingi Kegiatan Posyandu Anggrek: Upaya Tingkatkan Kesehatan Masyarakat

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID

May 26, 2024 - 10:28



Pasangkayu, - Kegiatan pendampingan pelayanan Posyandu Anggrek yang berlokasi di Jl. Sultan Hasanuddin, Lingkungan Labuang, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu berlangsung sukses pada hari ini. Kegiatan ini bertujuan meningkatkan kesehatan ibu dan anak serta mendukung program pemerintah dalam percepatan penurunan angka stunting di

wilayah tersebut.
Minggu (26/05/2024).



Acara ini dihadiri oleh beberapa pihak penting, termasuk Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu Serda Fahril, Bidan Kelurahan Pasangkayu Wahyuni, Amd, Keb, Ayu Asrina, Amd, Keb, Petugas Imunisasi Mariana Yunita, Amd, Kep, Petugas Gizi Nufatima, S.Gz, dan sejumlah kader Posyandu Anggrek.

Pelayanan Posyandu Anggrek mencakup pendaftaran, pengukuran tinggi dan berat badan, pencatatan, pelayanan kesehatan, serta penyuluhan keluarga berencana (KB). Pendaftaran dilakukan sebagai langkah awal mencatat data peserta. Pengukuran tinggi dan berat badan penting untuk memantau pertumbuhan anak. Hasil pengukuran ini dicatat dengan teliti. Pelayanan kesehatan yang diberikan meliputi imunisasi, pemeriksaan kesehatan ibu dan anak, serta pemberian vitamin. Penyuluhan KB juga dilakukan untuk memberikan informasi dan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya keluarga berencana.

Bidan Kelurahan Pasangkayu, Wahyuni, Amd, Keb, menekankan pentingnya pemeriksaan kehamilan secara rutin. Pemeriksaan ini sebaiknya dilakukan minimal enam kali selama masa kehamilan: satu kali pada trimester pertama, dua kali pada trimester kedua, dan tiga kali pada trimester ketiga. Pemeriksaan kehamilan ini didukung oleh BPJS, sehingga dapat dilakukan gratis bagi peserta BPJS di fasilitas kesehatan mana pun. Kunjungan pertama dan kelima sangat dianjurkan dilakukan di Puskesmas untuk pemeriksaan lengkap, termasuk skrining oleh dokter dan USG.

Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu, Serda Fahril, dalam sambutannya menyatakan dukungannya terhadap program pemerintah Kabupaten Pasangkayu dalam menurunkan angka stunting. "Program ini bukan hanya tanggung jawab petugas kesehatan, tetapi juga tugas kita bersama untuk bersinergi dan berkolaborasi," ujarnya. Ia menegaskan kesiapan Babinsa untuk mendampingi petugas Puskesmas dalam kegiatan pelayanan Posyandu, serta mengajak para orang tua aktif memeriksakan bayi dan balitanya di Posyandu guna memastikan

pemenuhan kebutuhan gizi yang cukup bagi anak-anak mereka.

Pada kesempatan tersebut, Posyandu Anggrek mencatat bahwa dari 122 bayi dan balita yang terdaftar, sebanyak 41 anak hadir untuk melakukan penimbangan, 11 di antaranya menerima imunisasi, sementara 81 anak tidak hadir.

Diharapkan kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya pemeriksaan rutin dan pemenuhan gizi yang cukup bagi tumbuh kembang anak, serta mendukung upaya pemerintah dalam menekan angka stunting di Kabupaten Pasangkayu.